

Landtagspräsidentin Brakebusch beim Soldatengelöbnis in Burg

Ihren Respekt und ihre Anerkennung für die deutschen Soldatinnen und Soldaten bringt **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** mit ihrer Teilnahme am feierlichen Gelöbnis von Rekruten am heutigen

**Donnerstag, 9. März 2017, 14.00 Uhr
auf dem Rolandsplatz in Burg**

zum Ausdruck.

„Unsere Rekruten schwören dabei“, so die **Landtagspräsidentin**, „der Bundesrepublik Deutschland treu zu dienen und das Recht und die Freiheit des deutschen Volkes tapfer zu verteidigen. Ein Gelöbnis dieses Ausmaßes verlangt höchsten Respekt. Auch vor dem Hintergrund, dass die Bundeswehr künftig gemeinsam mit der Polizei zur Abwehr von Terror ebenfalls im Inland hoheitliche Aufgaben übernehmen soll. In diesen Tagen üben Soldaten der Bundeswehr und die Polizei erstmals gemeinsame Einsätze dazu. Wir stehen hinter allen Soldatinnen und Soldaten, die zu Einsätzen zu unserem Schutz gerufen werden. Dessen sollen sie sich gewiss sein. Mögen sie allzeit unversehrt bleiben.“

Die Veranstaltung beginnt mit dem Einmarsch der Rekruten aus dem Logistikbataillon 171 in Burg, dem Logistikbataillon 172 in Beelitz, dem Wachbataillon beim Bundesverteidigungsministerium in Berlin sowie dem Führungsunterstützungsbataillon 381 in Storkow. Mit dem feierlichen Gelöbnis erklären die Soldatinnen und Soldaten ihre Bereitschaft, für das Recht und die Freiheit des deutschen Volkes und für die Ausführung verfassungsgemäßer Aufträge im In- und Ausland treu und tapfer zu dienen.